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Yovani Aragón, director nacional de béisbol, repudió hoy la cancelación del histórico Acuerdo entre la FCB y la
MLB, por parte de la administración Trump, antes de afirmar que la Isla buscará reinar en los Juegos
Panamericanos de Lima.

Ante los diputados de la comisión de Salud y Deportes del parlamento, el otrora lanzador espirituano ofreció una
panorámica del desarrollo del béisbol cubano y detalló las prioridades rumbo al cercano evento continental y la
clasificación olímpica.

En la actualidad existen en la Isla un total aproximado de 50 mil practicantes, atendidos por 2758 entrenadores.

Esa fuerza técnica asume el reto desde la base hasta el alto rendimiento, pero azotada por fenómenos como la
deserción de profesores en el exterior, la gestión de contratos allende los mares y el paso a actividades del sector
privado.

La presencia del pasatiempo nacional en la Eide ha crecido en la última etapa, con una matrícula nacional de mil
100 alumnos y 200 maestros. Villa Clara exhibe los mejores indicadores, al disponer de más de cien peloteritos y
20 técnicos.
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La recuperación de estadios también avanza, pues en la última etapa fueron rescatados 43 parques de territorios
con el fin de acoger choques de la serie nacional y el torneo sub 23 años.

El apoyo material a las áreas de base figura entre las prioridades de la Dirección Nacional de Béisbol (DNB) y la
Federación Cubana de Béisbol (FCB), de modo que se prevé la entrega en breve de un grupo de recursos, entre
los cuales sobresalen más de nueve mil guantes, 34 mil pelotas y una cifra considerable de bates de aluminio.

En cuanto a la selección nacional se informó que cumple adecuadamente su preparación en condiciones de altura
en México, pese a que los muchachos recibieron allí «la mala noticia de la caída del Acuerdo con MLB».

Rey Vicente Anglada y los chicos estarán de vuelta el 2 de mayo, continuarán por unos días los entrenamientos en
el Latinoamericano antes de volver a tierra azteca para sostener un tope bilateral contra el elenco de ese país.

En junio tendrán la participación en la Liga Can-Am y el tope bilateral contra Estados Unidos, en California, en
tanto para julio se prevé una serie amistosa contra República Dominicana probablemente, como antesala del viaje
a Lima.

Los principales peloteros de la Isla estarán enrolados en la fiesta continental, salvo el caso de Alfredo Despaigne,
cuyo contrato en Japón no incluye ese permiso, un tema sobre el cual existen diálogos entre la FCB y los
Halcones de Softbank.

En cuanto a la 59 Serie Nacional, Aragón informó que comenzará el 10 de agosto con una estructura similar a la
anterior, salvo dos adecuaciones: los clasificados a la segunda etapa arrastrarán los resultados de la precedente;
y el evento no se detendrá en noviembre con motivo del Premier 12.

Al regreso de la capital peruana los integrantes del Cuba se integrarán al clásico doméstico hasta la salida rumbo
a Asia con el fin de afrontar el cierre de la preparación y los partidos del Premier 12 (octubre-noviembre).

La tropa de Rey Vicente Anglada aspira clasificar a los Olímpicos de Tokio en este último evento, un reto
complicado por la calidad de los rivales y la exigencia de acabar como el mejor elenco de América para sacar el
pasaje.

La segunda fase de la 59 Serie Nacional servirá de tránsito hacia el 2020, un año en que el primer compromiso
internacional será la Serie del Caribe.

Esa temporada incluirá de nuevo la presencia en la Liga Can-Am, el tope ante los estadounidenses y quizás la
presencia en dos lides preolímpicas, siempre y cuando no se haya obtenido antes el boleto. El momento cumbre
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de la temporada serán los Juegos de Tokio, donde Cuba desea brillar con luz propia.

Aragón, en su amplia intervención, identificó una serie de prioridades en el trabajo de la DNB, entre las cuales
resalta el enfrentamiento a la subversión que se manifiesta con mucha fuerza sobre las familias de los atletas.

También señaló la importancia de la superación de los entrenadores, el desarrollo del béisbol cinco, la declaración
de la pelota como patrimonio cultural de la nación cubana; la refundación del Salón de la Fama del Béisbol
Cubano y la presencia de la familia de la disciplina en las redes sociales.
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